

La puñalada traperera del “nacionalismo” parte 2

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

Abril 18, 2017

Resumiendo.

"El nacionalismo", tal como se entiende desde hace aproximadamente un siglo, pertenece más o menos a los perezosos baby boomers de las generaciones mayores. Que lo tenían todo gratis pero aun así querían mantener un falso aura de antagonismo y enemistad contra su propia raza y pueblo, y los rechazaban por políticas fronterizas o financieras, cuando en realidad eran los mismos seres en sangre y espíritu.

Para aumentar la "competitividad". Muchos también fingieron ser "Racistas", pero fueron la primera generación en la que el saqueo, el robo y la destrucción de sus países ocurrió tan fácilmente. Es la primera vez en la historia de la humanidad que Europa está siendo invadida y nadie ha levantado una guerra, un hacha o un martillo inmediatamente. Al menos esta gente entendió que nuestras tierras IMPORTAN. No eran sólo nacionalistas.

Eran mucho más. Entendían la sangre y el suelo, no sólo las normas socioeconómicas y pseudoculturales y los números. Podríamos llamarlos proto-nacionalsocialistas en muchos sentidos.

En muchos casos, ayudaban inconscientemente a los destructores. Iban a la iglesia y lo único que esperaban, era que el rabino Yashua (Jesucristo)

salvara sus fronteras. Y algunos políticos judíos estaban bien porque por que no. Todos sus problemas no eran combatidos por ellos, sino por el sistema. El Nacionalismo se convirtió cada vez más en un sinsentido, mientras el Globalismo avanzaba sin obstáculos. Los Nacionalistas también comieron de la miel con cianuro del "cristianismo", que garantizaba a los judíos mantener el poder, la posición, y también la existencia dentro de sus países.

No hay ningún elemento "RACIAL" real en el Nacionalismo. Solo una mierda aleatoria sobre la cultura generada por los judíos, imaginaria y bastante reciente. Los judíos pueden controlar esto fácilmente controlando la información, el público y la prensa. Y por lo tanto el Nacionalismo se convirtió en cristianismo y Materialismo 2.0. Sin ningún trasfondo físico serio. A esto también podemos llamarlo "Conservadurismo", que era la parte del juego judío de dos caras del "Conservadurismo" y el "Progresismo", ambos propiedad de los judíos y con el mismo poder para trabajar como una fuerza dual en la ruina de todo "Occidente".

Mucha gente que, o bien es cómplice o bien carece de conocimientos, dice que el cristianismo hizo Occidente, que vivimos en la civilización occidental y que deberíamos estar agradecidos. Hay que mirar a los Antiguos Blancos como en Grecia y otros lugares. Para darse cuenta de la verdadera luz de la civilización de nuevo como la filosofía, las matemáticas, la ciencia, la arquitectura y todo lo demás vino de estas regiones. Paganos.

La iglesia destruyó esto, nos sumergió en diez siglos de la más oscura de las edades de la talla de la que nunca nos encontró nunca antes, y luego con su poder que ha retrocedido, nos levantamos de nuevo. Napoleón

Bonaparte fue el heraldo de este cambio, el de la Ilustración Clásica. Que era exactamente lo contrario del cristianismo. Y aniquiló todos sus valores.

El cristianismo pasó de ser un poder político gobernante, y se redujo a la "religión". Siempre trató de reconquistar el poder, y dado el control de la información, en ocasiones desfiló incluso como el "CATALIZADOR" o la "CAUSA" de tal evolución. Todo lo cual podemos fácilmente desacreditar mirando sus propias creencias. Y, sobre todo - ACCIONES CONTRA LA GENTE BLANCA.

Los "nacionalistas" de la generación baby boomer, de escuela dominical, de lavado de cerebro no saben, o niegan estos hechos. En resumen, no tenían una verdadera ética profunda. Y eran realmente maleables. Sólo los espiritualmente jóvenes (no tiene nada que ver con la edad física) y fértiles Almas Blancas entenderán lo que significan estas cosas, y serán capaces de trascender más allá de su "espectro temporal" y de su conciencia tal como fue malformada por la iglesia. Estas personas son los sabios de su generación. Sin embargo, la mayoría de estos "Nacionalistas" básicamente no son nada comparados con esto.

Los "excusamos" por esto, y lo entendemos, pero nunca podemos esperar caer en el mismo agujero de la rutina. ¿Por qué los excusamos? Porque a diferencia de ellos, vemos el parásito judío y el trabajo que ha hecho en sus mentes, vida y concepción histórica. También conocemos la mecánica oculta más profunda que se ha utilizado contra ellos.

Sin embargo, si hay un intento de atacarnos, subvirtiendo las necesidades mayores que han surgido ahora. Y tratando de imponer rabios y odios imaginarios dentro de nuestra lucha.

Que en lo único que estaban ocupados era en tener una vida fácil, ser hippies, amar a la izquierda neo-judaísta progresista, y al mismo tiempo mantener un falso "Nacionalismo" positivo para no sentirse culpables por el hecho de que ya no tenían valores de valor como sus Antepasados. Esto más tarde se convirtió en "Liberalismo" Nacionalista y otros híbridos, que eventualmente resultaron en lo que tenemos hoy. Es decir, la extinción.

Los Nacionalistas de la Primera Guerra Mundial y anteriores estaban mas cerca del Nacional Socialismo, que del verdadero "Nacionalismo". Los sabios y los que están realmente interesados en nuestra existencia tienen que entender esto, al igual que todos los demás gentiles que se encuentran en otras razas gentiles plagadas de programas psy-op judíos, religiosa o culturalmente.

Recuerden: Los blancos han sido traicionados por la espalda por el (((Nacionalismo))) controlado por los judíos desde siempre. El fruto de esta traición lo veremos fácilmente de nuevo en nuestros tiempos.

La izquierda, la derecha, el centro, y todas las caras de la misma moneda, siempre han resultado en la promoción de la misma agenda.

El Nacional Socialismo NUNCA traicionó a los blancos, ni a ningún otro pueblo. Nunca lo ha hecho y NUNCA lo hará.